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区長会との懇談会
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　高齢化で人がいない。
道路愛護の負担が大きく
なっている。 　区から出された

土木工事の申請は
どのように採択し
ているのか。

　移動販売は来ているが、
買いたいときに来ない。
ふれあいタクシーもある
がそのほかの移動手段は
考えられないか。

　
広
川
町
議
会
は
「
開
か
れ
た
議
会
」
を
目
指
し
て
、
多
く
の
団
体
と
懇
談
会
を
行
い
ま
す
。
今
回
は
そ
の
第
一
弾
と

し
て
区
長
会
と
の
懇
談
を
企
画
し
ま
し
た
。
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多くの区の共通意見です


